



Motivasi dan Pendampingan Babinsa Koramil Banggae untuk Petani Cabai Majene

M Ali Akbar - SULBAR.KWRI.OR.ID

Aug 8, 2024 - 12:17



Majene - Serda Sirajuddin, Babinsa Koramil 1401-01/Banggae Kodim 1401/Majene aktif mendampingi petani cabai di lingkungan Puawang, Kelurahan Baruga Dhua, Kecamatan Banggae, Kabupaten Majene. Dalam kegiatan

pendampingan ini, Babinsa membantu proses perawatan tanaman cabai milik bapak Maksun 47 tahun. Pendampingan ini dilakukan mulai dari penyiapan lahan, penanaman, hingga perawatan tanaman sampai masa panen. Kamis (08/08/2024).

Serda Sirajuddin tidak hanya membantu secara fisik dalam proses pertanian, tetapi juga berperan aktif dalam memberikan motivasi kepada para petani di wilayah binaannya. Babinsa ini terus mendorong para petani agar membentuk kelompok tani, dengan tujuan mempermudah akses mereka dalam mendapatkan bantuan dari Dinas Pertanian. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan produktivitas dan kesejahteraan para petani di Kelurahan Baruga Dhua.

"Kegiatan pendampingan ini merupakan salah satu bentuk nyata kehadiran Babinsa di tengah-tengah masyarakat, membantu dan memberikan solusi bagi permasalahan yang dihadapi warga," terang Serda Sirajuddin.

Serda Sirajuddin juga mengungkapkan bahwa peran Babinsa bukan hanya dalam bidang pertahanan, tetapi juga dalam membantu meningkatkan perekonomian masyarakat melalui sektor pertanian. Ini sejalan dengan upaya pemerintah dalam meningkatkan ketahanan pangan nasional.

Pak Maksun, petani cabai yang menerima pendampingan dari Serda Sirajuddin, menyampaikan ucapan terima kasihnya atas bantuan yang diberikan. Ia mengapresiasi upaya Babinsa yang selalu hadir dan siap membantu petani.

"Kami merasa sangat terbantu dengan pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa. Kehadiran beliau memberikan semangat dan motivasi bagi kami untuk terus berusaha dan meningkatkan hasil pertanian," ujar Maksun.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi Babinsa lainnya untuk selalu hadir dan berperan aktif dalam membantu masyarakat di wilayah binaan masing-masing. Dengan demikian, kemanunggalan antara TNI dan masyarakat dapat terjalin dengan baik, menciptakan ketahanan pangan yang kuat serta meningkatkan kesejahteraan petani di Kabupaten Majene.